

「明倫学園」校舎棟工事進捗状況について

令和3年3月完成に向けて進められている校舎棟建築工事では、新校舎の形が少しずつ見え始めています。工事現場では、新型コロナウイルス感染症防止のために、作業員の検温やマスク着用、作業員の人数を調整して3密を防ぐなど、対策を徹底しながら作業を行っています。

明倫学園の校舎棟工事は、市内の学校では初となる「プレキャスト・プレストレストコンクリート工法」で行われています。これは、柱、梁、床などを各地の工場で製造し、それらを現場に搬入して組み上げるという工法です。この工法で作業するために、350トンクローラクレーンを使用しています。

作業については、工事エリアを4つに分けて行っています。これまで、1階部分の柱設置は全て完了しています。現在は、1工区では屋上の防水工事、2工区では2階床の架設工事、3工区では2階柱の建方工事、4工区では1階壁のコンクリート工事をそれぞれ行っています。今後は、3階部分の柱、壁、床などの工事を行い、屋上の防水工事が完了したところから、内装工事に着手する予定となっています。 [7/31 現在の状況]



各校閉校記念式典・明倫学園説明会の予定

【各校閉校記念式典】

沼田小学校・・・11/1(日) 北辰小学校・・・10/24(土) 明倫中学校・・・10/31(土)

※新型コロナウイルス感染症防止のため、規模を縮小して実施する予定です。

【明倫学園説明会】

沼田小学校・・・11/4(水) 北辰小学校・・・11/16(月) 明倫中学校・・・11/28(土)

【お問い合わせはこちらへ】

新庄市教育委員会	電話番号	(0233) - 22 - 2111
施設設備等のことなど	・ ・	教育総務課 (内線443)
小中一貫教育の内容など	・ ・	学校教育課 (内線440, 442)